

Ávalos hace historia

Guatemala/AFP

deporte@laprensa.com.sv

El ciclista salvadoreño Carlos Ávalos lidera desde ayer la clasificación general de la Vuelta a Guatemala.



LA VUELTA CICLISTICA A GUATEMALA es la más antigua de América Central.



Imprimir esta nota



Enviar esta nota



Opinar sobre este tema

El colombiano Mauricio Ortega ganó ayer la sexta etapa de la LXV Vuelta a Guatemala, pero el pedalista salvadoreño Carlos Ávalos se convirtió en el nuevo líder en sustitución del local Fernando Escobar, campeón en 1999.

El más beneficiado en esta etapa, la más larga de toda la competencia, fue el salvadoreño Ávalos, pues el tiempo acumulado le permitió ponerse la malla amarilla de puntero, debido a que Escobar, que había tomado el liderato el viernes, se rezagó y no figuró en el grupo de avanzada.

La hazaña del salvadoreño lo convierte en el primer pedalista en la historia de su país que portará el sueter de líder en la Vuelta a Guatemala, la más antigua de todas las de Centroamérica.

En las metas volantes, el local Abel Jocholá sumó otros dos puntos y siguió en el primer lugar al sumar 13 unidades, dos más que el italiano Daniello Masolino y el ex líder de las intermedias, el colombiano Leonardo Fabio Duque, que se quedó con 12 puntos.